

## DIRECTORA DE LA DISA JAÉN MOSTRÓ SU CONTENTO POR NOMBRAMIENTO DE PERSONAL DE SALUD

“Me siento muy contenta por el nombramiento del personal asistencial porque se lo que significa el haberlo alcanzando y todo el sacrificio que han tenido que pasar, los felicito a todos ellos y a sus familias”, expresó la Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño durante la ceremonia de entrega de resoluciones de nombramiento realizado el último miércoles.

Dijo que la alegría de ellos es la alegría de todos los que laboran en la DISA Jaén. “Esto es un logro muy importante para el sector salud porque representa no solo el logro personal y profesional de ellos, sino también su permanencia de este personal en sus respectivos establecimientos de salud para la atención a la población”, remarcó Palacios Mariño.

En ese sentido la directora de la DISA pidió a los 43 profesionales de la salud nombrados poner todo su esfuerzo y profesionalismo en brindar cada día un servicio con calidad y calidez a la población de la provincia de Jaén a la cual se deben como servidores públicos de la salud.

